

## El Tren Maya no impulsa el desarrollo sostenible y no representa a todo el turismo nacional: Carolina Beauregard

La diputada Carolina Beauregard Martínez (PAN) aseguró que la operación del Tren Maya no impulsa el desarrollo sostenible, porque se está devastando la selva de Quintana Roo con la construcción del Tramo 5; además, dicha obra, no representa todo el turismo nacional y es el único proyecto que ha venido incrementando más del 100 por ciento año con año su presupuesto.

https://efekto10.com/el-tren-maya-no-impulsa-el-desarrollo-sostenible-y-no-representa-a-todo-el-turismo-nacional-carolina-beauregard/